



2022

BUKU PROGRAM

KONAS XV - FIT VIII IAKMI

Evaluasi Implementasi Transformasi Sistem Kesehatan
Menuju Cakupan Kesehatan Semesta 2030

Hotel Labersa Pekanbaru, Riau

Pra - Konas : 22 - 23 November 2022

Konas : 24 - 26 November 2022

 021-28535581

 www.iakmi.or.id

 ppiakmi@gmail.com

ORAL PRESENTATION

JUMAT, 25 NOVEMBER 2022 08.00 - 10.00						
RUANGAN	CHAIR	CO-CHAIR	PJ RUANGAN	PESERTA	JUDUL	KODE ABSTRAK
R. Fitness Centre	Dr. Hetty Ismainar, SKM., MPH	Dwi Linna Suswardany, SKM., MPH	Debby Dandy Nurmyda & Annisa Lizhari	1. Dr. Andi Asrina SKM. M.Kes	Pengaruh Metode Promosi Kesehatan Terhadap Sikap Ibu Rumah Tangga Mengenai Konsumsi Buah Dan Sayur Pada Masa Adaptasi Kebiasaan Baru	AB-0082-ON
				2. Dr. Fairus Prihatin Idris, SKM., M.Kes	Kecemasan dan Pengeluaran ASI Ibu Menyusui pada Masa pandemic Covid 19 di Luwu Timur, Sulawesi Selatan tahun 2022	AB-0083-ON
				3. Dr. CSP Wekadigunawan MPH, Ph.D	Pelayanan Vaksinasi Covid-19 dan Kepuasan Peserta Vaksinasi	AB-0155-ON
				4. Dr. Fatmah Afrianty Gobel, SKM., M.Epid	Faktor Determinan Kepatuhan Terapi Antiretroviral Pengidap HIV AIDS di Kota Makassar	AB-0084-ON
				5. Dr Katmini, S kep Ns., M.Kes	Correlation Of Chronic Sorrow Events With Depression Level In Elderly Children And Elderly House In Malang City	AB-0008-ON
				6. Riana Rahmawati	Penyelenggaraan Pelayanan Kesehatan Tradisional Integrasi di Puskesmas: Studi Kualitatif di Yogyakarta	AB-0012-ON
				7. Made Adhyatma Prawira Natha Kusuma, SKM., M.KKK.	ANALISIS FAKTOR RISIKO KELELAHAN PADA PEKERJA MUDA DI PROYEK KONSTRUKSI PT. ABC	AB-0097-ON
				8. Teungku Nih Farisni	EKSISTENSI KEARIFAN LOKAL LEMBAGA ADAT "TUHA PEUTA" DALAM IMPLEMENTASI QANUN TENTANG	AB-0106-ON

KONGRES NASIONAL KE-15 DAN FORUM ILMIAH TAHUNAN KE-8
 IKATAN AHLI KESEHATAN MASYARAKAT INDONESIA
 (KONAS XV – FIT VIII IAKMI)

JUMAT, 25 NOVEMBER 2022 08.00 - 10.00						
RUANGAN	CHAIR	CO-CHAIR	PJ RUANGAN	PESERTA	JUDUL	KODE ABSTRAK
MEETING ROOM 2	Prof. dr. Kemal N Siregar, SKM., MA., PhD	Narila Mutia Nasir, SKM., MKM., PhD	Jefri Herdianto & Putri Mala Sari		Melalui Optimalisasi Posbindu	
				1. Dagun Raisah Laksmi Pratiwi, S.H.G	Hubungan Antara Ketiadaan Teman Dekat, Kesepian, Status Merokok Orang Tua dan Perilaku Merokok Remaja Di Jawa: Analisis Data GSHS Indonesia Tahun 2015	AB-0104-ON
				2. Zakiyuddin, SKM., M.Kes	ANALISIS PENYEBAB TINGGINYA KASUS DIABETES MELITUS DI WILAYAH KERJA PUSKESMAS JOHAN PAHLAWAN KABUPATEN ACEH BARAT	AB-0098-ON
				3. Dr. Dewi Purnamawati, SKM., MKM	KESEHATAN MENTAL ORANG DENGAN HIV (ODHIV) UNTUK KESETARAAN AKHIRI AIDS	AB-0105-ON
				4. Ejeb Ruhyat, SKM., MKM.	STUDI PERILAKU MEROKOK SEBELUM DAN SAAT PANDEMI COVID-19 DI KOTA BANDUNG TAHUN 2022	AB-0096-ON
				5. Guardian Yoki Sanjaya, Dr. dr. MHlthinfo	The protocol and self-assessment of digital maturity in hospital: can we reached nation-wide EMR in 2023	AB-0113-ON
				6. Dr. Herniwanti, S.Pd., Kim, M.S	PENGELOLAAN SAMPAH RUMAH TANGGA DI DESA WISATA BULUH CINA KABUPATEN KAMPAR RIAU	AB-0036-ON
				7. Baiti Marlina, SKM	Evaluasi Pelaksanaan Kebijakan Klaim Penggantian Biaya Pasien Covid-19 Di RSUD Selasih Kabupaten Pelalawan Tahun 2021	AB-0004-ON
				8. Yulina, S.Tr.Keb	IDENTIFIKASI RENDAHNYA CAPAIAN KUNJUNGAN BALITA KE POSYANDU DI PUSKESMAS SEDINGINAN	AB-0187-ON



Ikatan Ahli Kesehatan Masyarakat Indonesia

The Indonesian Public Health Association

Sekretariat (MIRACLE Building): Jalan Malaka Raya No. 27, Malaka Sari, Duren Sawit, Jakarta Timur 13460
Telp: 021-28535581, Email : ppiakmi@gmail.com, Website : www.iakmi.or.id

Visi : Menuju Profesionalisme Bertaraf Global

Jakarta, 31 Oktober 2022

Nomor : 206.51/IAKMIPUSAT/X/2022
Lampiran : -
Perihal : Penerimaan Abstrak

Kepada Yth.

Herniwanti, Firsty Mitalianti
di Universitas Hang Tuah Pekanbaru

Dengan Hormat,

Kami sampaikan salam dan doa, semoga Bapak/Ibu senantiasa dalam keadaan sehat wal'afiat sehingga untaian aktivitas dapat berjalan dengan lancar.

Atas berkat Rahmat Tuhan Yang Maha Esa dan semangat yang tinggi untuk membangun serta menciptakan derajat kesehatan masyarakat setinggi-tingginya, kami Pengurus Pusat Ikatan Ahli Kesehatan Masyarakat Indonesia (IAKMI) bersamaan dengan surat ini memberitahukan bahwa karya saudara yang berjudul **PENGELOLAAN SAMPAH RUMAH TANGGA DI DESA WISATA BULUH CINA KABUPATEN KAMPAR RIAU** dinyatakan **diterima dalam bentuk oral presentation** untuk selanjutnya hasil penelitian dapat disajikan dalam acara Kongres Nasional XIV (Konas XV) dan Forum Ilmiah Tahunan VIII (FIT VIII) 2022 yang akan dilaksanakan pada :

Hari, tanggal : Kamis – Sabtu, 24 – 26 November 2022

Waktu : 08.00 – 17.00

Tempat : Hotel Labersa, Pekanbaru, Riau

Bagi Bapak/Ibu yang belum melakukan pembayaran, silakan segera menyelesaikan pembayaran melalui <http://iakmi.or.id/FIT8> maksimal 3 hari dari surat ini diterima. Adapun narahubung panitia dapat menghubungi Zilva Ananda Firdaus, SKM. (0852-1379-5263) dan Salma Karami, SKM. (0851-5822-1693). Demikian surat pemberitahuan ini kami sampaikan. Atas perhatian dan kehadirannya diucapkan terima kasih.

Ikatan Ahli Kesehatan Masyarakat Indonesia
Ketua Umum,

Dr. Ede Surya Darmawan, SKM., MDM.

KONAS-FIT IAKMI TAHUN 2022
Ketua Panitia,

Dr. Hermawan Saputra, SKM., MARS., CICS.

PENGELOLAAN SAMPAH RUMAH TANGGA DI DESA WISATA BULUH CINA KABUPATEN KAMPAR RIAU

Herniwanti*, Firsty Mitalianti
Peminatan Kesehatan Lingkungan, Prodi Magister Ilmu Kesehatan,
Universitas Hang Tuah Pekanbaru
Email: herniwanti@htp.ac.id
Hp: 082156553120

Abstrak (maksud 350 kata)

Latar belakang; Pengelolaan sampah di Riau hingga saat ini belum mencapai hasil yang optimal termasuk di Desa Wisata Buluh Cina yang berada di tepian sungai Siak membuang sampah langsung ke sungai. Desa wisata memerlukan perhatian lebih untuk kebersihan lingkungan untuk menarik wisatawan dan juga untuk kesehatan lingkungan di masyarakat di daerah pesisir sungai.

Objektif; Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui kendala pengelolaan sampah di Desa Buluh Cina, Kabupaten Kampar, Riau sehingga masyarakat masih membuang sampah ke sungai Siak dan juga membakar sampah dan tidak mengelola sampah organik dan anorganiknya.

Metode; Metode yang digunakan adalah kualitatif dengan wawancara mendalam, observasi dan juga telaah dokumen yang berhubungan dengan proses pengelolaan sampah. Pengolahan data dengan metode triangulasi serta analisa data dengan cara membuat matrik, serta rekapitulasi data.

Hasil; Hasil Penelitian menyatakan bahwa sumber daya manusia, dana dan sarana prasarana untuk pengelolaan sampah tidak dimiliki oleh desa buluh Cina. Perangkat desa, dinas kesehatan dan pariwisata belum memberikan perhatian kepada desa wisata untuk bisa meningkatkan kebersihan lingkungan serta untuk menarik wisatawan.

Kesimpulan; Pengelolaan sampah hanya dengan kearifan lokal yaitu langsung membuang ke sungai dan membakarnya karena tidak punya fasilitas pembuangan sampah terpadu dari desa. Hal ini bisa menyebabkan pencemaran sungai dan juga pencemaran udara dengan membakar sampah yang bisa menyebabkan gangguan kesehatan bagi penduduk desa dan masyarakat sekitar sungai Siak.

Rekomendasi; Diharapkan kerjasama antara pemerintah desa, dinas kesehatan (puskesmas), masyarakat, dinas pariwisata dan pemerintah daerah memberikan perhatian lebih kepada desa wisata buluh Cina dalam pengelolaan sampah sehingga bisa meningkatkan kebersihan lingkungan serta menarik wisatawan untuk meningkatkan kesehatan dan perekonomian masyarakat.

Kata kunci: desa wisata, kerjasama, lingkungan, sungai, sampah.

SERTIFIKAT

Diberikan Kepada :

Dr. Herniwanti, S.Pd., Kim, M.S

Atas Partisipasinya sebagai :

Oral Presentan

Pada Kegiatan Kongres Nasional (KONAS XV) dan
Forum Ilmiah Tahunan (FIT VIII)

Ikatan Ahli Kesehatan Masyarakat Indonesia
Hotel Labersa, Kota Pekanbaru, Provinsi Riau

24 - 26 November 2022



Dr. Ede Surya Darmawan, SKM,MDM
Ketua Umum IAKMI



Dr. Hermawan Saputra, SKM., MARS, CICS
Ketua Panitia